

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue y todos los trabajadores y familias que diariamente se relacionan con los miembros de LAP en la comuna de Melipeuco. Nos es muy grato saludarlos en este número 20 de nuestro boletín ConectaLap. Se trata de una cifra que nos gustaría remarcar ya que significa que hemos logrado durante este año estar comunicados con ustedes, y sobretodo mostrarles nuestra voluntad por ser un aporte en la comuna, con nuestros valores como empresa por delante, para que entre todos contribuyamos a que Melipeuco sea cada vez un mejor lugar para vivir y visitar.

En este número de ConectaLap les queremos contar del aporte que hemos hecho al CESFAM comunal, como forma de ratificar nuestro compromiso con las instituciones locales que día a día luchan para mantener al Coronavirus fuera de nuestro territorio. Además, les mostramos una más de nuestras caminatas periódicas de salud y seguridad por la obra de cambio de tuberías, como forma de transparentar lo que hacemos y nuestra voluntad de que se haga de acuerdo a nuestros pilares como empresa.

Un abrazo fraterno para cada uno de ustedes vecinos, esperando de corazón que sigamos comunicados cada vez de mejor manera.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP

LAP APOYA A CESFAM DE MELIPEUCO

Colaboradores de Latin American Power hicieron entrega al personal del CESFAM de Melipeuco de un notebook destinado a apoyar la organización y sistematización de la información de salud comunal.

La entrega de este equipo se enmarca en la política de Latin American Power de apoyo constante al trabajo de los organismos locales, que se encuentran trabajando día a día en el combate contra el Coronavirus. Actualmente la comuna no tiene casos activos de COVID-19, señal de buen trabajo a la fecha.



CIERRE PROYECTOS FIC 2019 Y LANZAMIENTO NUEVA VERSIÓN

Durante esta semana se dará cierre definitivo a los proyectos beneficiados del Fondo de Inversión Comunitaria (FIC) 2019. Recordemos que el año pasado fueron beneficiados 10 proyectos de organizaciones de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Flor del Valle, Cumcumllaque y Sahuelhue por un total de 45 millones de pesos.

Algunos proyectos beneficiados fueron, por ejemplo: 1) el mejoramiento de la producción ganadera de la Comunidad Indígena Juanico Lepin, 2) el mejoramiento e inauguración del Centro Cultural Baqueano de Melipeuco. Así hasta sumar 10 proyectos beneficiados para distintas organizaciones.

El FIC es un aporte a las organizaciones del territorio de influencia de la Central Carilafquén-Malalcahuello y pronto se abrirá la convocatoria 2020, para que las organizaciones de los sectores ya mencionados se motiven a presentar nuevos proyectos o continuaciones de años anteriores.



Foto año 2019

NUEVA CAMINATA DE SEGURIDAD EN OBRA DE CAMBIO DE TUBERÍAS.

La semana pasada se desarrolló una nueva caminata de seguridad, la número 11 desde que comenzara a funcionar el Comité de Salud Covid-19 de la obra de cambio de tuberías.

Esta vez el Comité visitó los Tramos G y H de la obra, así como también el sector del acopio Madrid. En el recorrido se encontraron mejoras a implementar de manera rápida,

por ejemplo en el tramo G estación de lavado de manos, bolsa de basura y limpieza de los baños químicos del tramo.

Por otro lado, se encontraron tuberías necesarias de acuñar en el sector del acopio Madrid, delimitando los sectores de acopio en cada tramo.



CONSEJOS COVID-19



#Quédate en casa



- Haya o no haya cuarentena decretada.
- Solo sal en casos imprescindibles.